

## ERFOLG FÜR CHRISTLICHE THEATERGRUPPE



*Die christliche Stegreiftheater-Gruppe „Panorama Barscha“ aus dem ägyptischen Regierungsbezirk Minya ist seit einigen Jahren strategischer Partner der IGFM. Nun gewann ein Streifen über die Gruppe den Dokumentarfilmpreis beim Filmfestival im südfranzösischen Cannes.*

### **Film über Theatergruppe „Panorama Barscha“ gewinnt in Cannes**



ansonsten hauptsächlich von der Wiederverwertung gesammelter Abfälle leben.



*IGFM-Mitarbeiterin Michaela Koller vor wenigen Jahren bei einem Besuch der Gruppe „Panorama Barscha“*

[Tweets by IGFM\\_DE](#)

Weitere Informationen zur Menschenrechtslage in Ägypten